

EL TEMOR A LA DEVALUACION

¿Por qué se considera tan grave el fenómeno de la llamada "devaluación?

Si creemos a las noticias de prensa, la consternación del público inglés cuando Wilson anunció por la televisión que en adelante la Libra Esterlina valdría un 14% menos que antes, sólo es comparable a la que produjo el anuncio de la muerte de Churchill, o al del matrimonio del Duque de Windsor con la Sra. Simpson.

Quitando el influjo que en esta reacción tuvo sin duda el orgullo británico, es evidente que esta medida nada tiene de agradable, pues supone una pérdida automática en el poder adquisitivo de todos los ciudadanos del país.

Técnicamente se reduce a que todo inglés que necesite comprar divisas extranjeras (sean dólares, sean cualesquiera otras monedas) las deberá pagar un 14% más caras que antes. Pero, como es natural, esta medida repercute también en el interior del país y lleva consigo una elevación general de precios. La razón de adoptar esta medida tan impopular fué ni más ni menos la misma que llevó a Norteamérica a reaccionar en la forma que lo ha hecho: el déficit crónico de la balanza comercial británica, que exigía continuos préstamos del exterior para hacer frente a sus pagos.

En el fondo de todo este proce-

so se puede descubrir una verdad muy vieja y muy nueva en Teoría Económica que afirma que, a pesar de todos los artificios inventados por la técnica de las finanzas, los bienes continúan cambiándose unos por otros en la proporción de la estima social que dichos bienes tienen. Y que si todo el público acepta a cambio de lo que entrega unos documentos impresos llamados billetes de banco, lo hace así porque sabe que con dichos documentos, puede conseguir en último término una determinada cantidad de oro, que sigue siendo el bien más estimado de todos, no sólo por sus aplicaciones en multitud de usos sino por sus cualidades de encerrar un gran valor en poco volumen, de poderse fraccionar y conservar indefinidamente sin deterioro y sin apenas variación en su valor.

La devaluación permite a los extranjeros obtener más baratas las sumas de dinero que necesitan para sus compras en el país de moneda depreciada y con ello aumenta este sus exportaciones y se produce una expansión económica. Los exportadores son los únicos que de momento y más bien en apariencia se benefician de la devaluación. Porque pronto habrán de elevar sus precios, ya que las primeras materias, la maquinaria, etc., que obtengan del exterior las deberán pagar en cambio a más altos precios.

LA CASA DEL REPUESTO JAIME PASCUAL PORTET

Repuestos originales de Volkswagen, Land Rover, Austin, Willys, Isuzu y Man.

Rectificadoras de válvulas, cambiador de llantas manual, herramienta surtida, solución para frenos, material eléctrico en general, pitos eléctricos musicales, fricción para frenos en rollos y juegos.

USE SU CREDITO P. C. B.
CASA MATRIZ: 25 Av. Sur
y 4a. Calle Poniente.

Teléfonos:
21-70-81; 21-37-79 y 21-65170
Sucursales: 7a A. N. y 1a C. Pte.
San Salvador, El Salvador, C. A.

GABINETE OPTICO

JOYERIA

ORIANI

—•—
Teléfono: 21-4142.

San Salvador, El Salvador.
—•—

Extenso surtido de armazones para lentes graduados. Anteojos para el sol RAY-BAN y otras marcas de primera calidad.

Para Colegios, casas comunales, restaurantes, comedores, donde se requiere equipo de cocina pesado, eficiente, sencillas de operar, durables.

Venga a



Convénzase pidiendo una demostración al
Teléfono 21-40-04, 21-40-06.

Tropical Gas Company, Inc.